



38. Internationale Dental-Schau
38th International Dental Show

Köln · Cologne, 12-16 March 2019
12. März: Fachhändlerntag · 12 March: Trade Dealer Day

Wir laden Sie herzlich ein zu einem kostenlosen Besuch der IDS 2019.
We cordially invite you to visit IDS 2019.

**EINTRITTSKARTEN-GUTSCHEIN
ADMISSION TICKET VOUCHER
DAUERKARTE · SEASON TICKET**

Gutschein zur Online-Einlösung!
www.ids-cologne.de/tickets
Redeem your voucher online!
www.ids-cologne.de/tickets/en

NEU · NEW
Kostenlose Fahrt im VRS und VRR
Free public transport in the VRS and VRR district

Ihr Gutschein-Code · Your voucher code



38. Internationale Dental-Schau

38th International Dental Show

LEADING DENTAL BUSINESS SUMMIT KÖLN · COLOGNE, 12-16 MARCH 2019

12. März: Fachhändlerntag

March 12: Trade Dealer Day

Tipps zur Gutschein-Einlösung

SO EINFACH LÖSEN SIE IHREN GUTSCHEIN ONLINE EIN!

1. Registrieren Sie sich im Ticket-Shop unter www.ids-cologne.de/tickets
2. Geben Sie Ihren Gutschein-Code in das Eingabefeld ein und klicken Sie „Einlösen“.
3. Ihre Eintrittskarte steht Ihnen zum Ausdruck oder für mobile Endgeräte zur Verfügung.

IHR VORTEIL:

Sie erhalten bei Einlösung des Gutscheines Ihren kostenlosen Fahrausweis in einer separaten E-Mail. Mit dem Fahrausweis können Sie Busse und Bahnen im erweiterten Netz des Verkehrsverbundes Rhein-Sieg (VRS) und Rhein-Ruhr (VRR) nutzen. Hiervon ausgenommen sind zuschlagpflichtige Züge der Deutschen Bahn AG wie beispielsweise IC/EC oder ICE.

Tips on redeeming your voucher

IT'S EASY TO REDEEM YOUR VOUCHER ONLINE!

1. Register online in the Ticket Shop at www.ids-cologne.de/tickets/en
2. Enter your voucher code in the input field and press „Redeem“.
3. Your admission ticket is available for printing or for mobile devices.

YOUR ADVANTAGE:

When you redeem your voucher, you will receive your free public transport ticket in a separate e-mail. You can use the public transport ticket for buses and trains in the extended network of the Verkehrsverbund Rhein-Sieg (VRS) and Rhein-Ruhr (VRR). Exempted are Deutsche Bahn AG trains that are subject to a surcharge (e.g. IC/EC or ICE trains).